

ABSTRAK

Yohanis Nagi Lamak, 19.75.6717. **Urgensi Komunikasi Efektif di dalam Keluarga Bagi Perkembangan Remaja**. Skripsi. Program Studi Ilmu Teologi – Filsafat Agama Katolik, Institut Filsafat dan Teknologi Kreatif Ledalero, 2023.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk (1) menjelaskan komunikasi efektif yang terjadi di dalam keluarga dan (2) menerapkan bagi perkembangan remaja sebagai upaya untuk membangun relasi dengan orang lain. Penulis mengkaji beberapa objek kajian penting dalam penulisan skripsi ini adalah komunikasi efektif, keluarga dan perkembangan remaja. Metode yang dipakai ialah metode kajian atau analisis data sekunder. Penulis mencari dan menemukan hal-hal penting tentang komunikasi efektif, keluarga, dan remaja serta perkembangannya dari berbagai buku, kamus, jurnal, manuskrip, dan majalah baik cetak maupun online dan menjelaskan objek kajian atasnya.

Berdasarkan hasil kajian penulis disimpulkan bahwa: *pertama*, komunikasi efektif di dalam keluarga bagi perkembangan remaja memiliki 4 hal penting, yaitu komunikasi efektif membantu penyadaran diri remaja, membantu pengungkapan diri remaja, membentuk pengendalian diri remaja, menyatukan pikiran, perasaan, dan tindakan remaja. *Kedua*, komunikasi efektif memiliki dampak positif jika dibangun dan diterapkan oleh keluarga bagi remaja dan perkembangannya. Para remaja sangat membutuhkan penerapan komunikasi efektif di dalam keluarga dalam proses perubahan diri ketika mereka sedang mengalami masa peralihan dari masa sebelumnya dan merasakan perkembangan diri secara fisik, kognitif, moral, emosi, sosial, tingkah laku, dan kesehatan mental.

Komunikasi efektif merupakan salah satu proses penting yang dapat dilakukan oleh kehidupan keluarga. Keluarga sebagai lingkungan komunikasi awal bagi perkembangan remaja. Penulis menyadari bahwa penerapan komunikasi efektif di dalam keluarga memiliki banyak keuntungan terhadap relasi setiap anggota. Komunikasi dapat dikatakan efektif jika setiap anggota dapat saling mengerti dan memahami satu dengan yang lain. Penulis juga ingin melibatkan peran dan tanggung jawab semua pihak untuk bekerja sama dalam membangun komunikasi efektif sebagai bentuk kepedulian terhadap remaja seperti orangtua, teman sebaya, sekolah, dan masyarakat. Hemat penulis pihak-pihak ini dapat membantu keberhasilan hidup keluarga demi meraih kebahagiaan dan keharmonisan bagi perkembangan remaja.

Kata kunci: komunikasi efektif, keluarga, remaja dan perkembangannya.